
Comité de quartier 4 – Bourg-vieux, Volouise, Bouvardière
Compte-rendu séance du 10 octobre 2016

Nb d'inscrits au CQ à ce jour : 40.
Nb de personnes présentes : 12

Présents pour la Ville :
Abdelkader ATTAF (élu référent), Cyril BRUYERE (Conseiller municipal),  Alain THEVENON (Directeur
général des services). 

Participants :  Bruno BALMAND,  Gisèle  BAYARD,  Pierre  BOURGAIN,  Geneviève DEPRAZ,  Nadine
FOURNIER, Rolland GISBERT, Nathalie GUIDEC, Marie-Louise PAUGAM, Christelle PUERTAS, Cédric
RIVIER, Aline SACCOL, Roland TIRARD-COLLET
Excusé(s) : Laëtitia BALISTRERI

1. INFORMATIONS

• Vidéoprotection : démarrage des travaux début 2017
• PLU : enquête publique en janvier/février 2017
• Pôle d’échanges multimodal : début des travaux fin 2017
• Evolution du réseau fibre optique : la mise en service a eu lieu le 25 juillet dernier.
• Evolution de la domanialité des routes Palluel et Buis
• Réunion d’information projet « Morletière » le 26/10 à 19h00 en Mairie

2. ORDRE DU JOUR

• Retour visite du parc Lefrançois du 3 septembre
- cf. compte-rendu de visite ci-après
- jeux d’enfants « intergénérationnels »
- Jardin partagé
Deux nouvelles fiches navette sont déposées concernant son aménagement (n°14 et 16)

• Retour fête de Bourg-vieux du 19 septembre
Elle sera reconduite l’année prochaine.

• Restructuration Bourg-vieux
Demande une réponse de Pluralis concernant la démolition du bâtiment H ainsi qu’une information aux 
habitants sur le projet PUCA consultable sur internet.

• Retour fiches navettes 5 à 13
- Les fiches navette 5, 6, 7, 8, 9,10, 12 sont considérées comme closes.

- Fiche n°11 : reste à aménager le stationnement

- Fiche n°13 en cours.

3. QUESTIONS DIVERSES

• Eclairage rugby
Est resté allumé le week-end des 40 ans du club pour des raisons de sécurité.
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• Feu d’artifice 14 juillet
Problème de retombée des déchets des « bombes » dans les propriétés voisines

• Sécurité / circulation
- Chicane rue André Malraux (en cours d’évaluation, l’avis de l’association syndicale de Volouise sera 
sollicité)

- Place de la fête : reboucher le trou près du transfo (fiche navette n°18)
 Effectué par Pluralis⇒

-Demande d’informations sur les agents de sécurité de Pluralis
2 ou 3 rondes par semaine sont effectuées. Un compte-rendu est adressé chaque semaine à la Mairie.

4. RECUEIL DE 4 FICHES NAVETTE

N°14 :Parc Lefrançois : donner la possibilité aux personnes à mobilité réduite d’acceder au parc et de 
pouvoir en faire le tour et acceder aux zones de rencontre.

N°15 :  Parc Lefrançois : demande d’augmenter la fréquence de nettoyage du bassin – 2 fois par an.

N°16 :  Parc Lefrançois : demande l’installation d’un espace de jeux pour les petits + consultation des 
usagers pour localisation

N°17 : BMX : demande  l’installation d’un terrain de BMX « simplifié » sur le terrain stabilisé.

N°18 et 19 : sans objet

Prochaine réunion le 9 janvier 2017
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